

ACTA 005

REUNIÓN DEL EJE SOCIAL DE LA MCLCP CAJAMARCA

22 DE MARZO DEL 2022

Siendo las 3:10 de la tarde, del día martes 22 de marzo del presente año, reunidos vía plataforma virtual Zoom, se inició la reunión, participando representantes de instituciones públicas y privadas que conforman el Eje Social de la MCLCP Cajamarca.

Se inicia la reunión con el saludo de bienvenida por parte de Roy León quien además agradeció a todas y todos por la participación en esta reunión.

Luego menciono que con respecto a los indicadores, debajo de la DCI se tiene tres los cuales son: Consumo de Agua Segura, servicios de saneamiento, disponibilidad de alimentos que contribuyan a mejorar la nutrición y en ese sentido desde la MCLCP se ha invitado a representantes de la DIRESA, DRAC, Qali Warma para que nos puedan ayudar en analizar la evolución de estos indicadores en los años anteriores.

Desde la MCLCP Cajamarca se está en el proceso de elaborar 2023.2026 y el análisis que se pueda hacer en estos días va a ayudar a entender mejor y medir y construir mejor estos indicadores, dado que los indicadores del seguimiento concertado que se debe realizar debe lograr ese fin de medición de lo que significa el Acuerdo de Gobernabilidad.

A continuación se socializó el documento de los Acuerdos de Gobernabilidad.

Jose Vargas del Programa Qali Warma menciono que referente al indicador del acceso y disponibilidad de alimentos balanceados. La definición de alimentación balanceada se refiere a las proporciones que debe contener el plato, a la cantidad de alimentos que debe consumir la persona durante todo el día.

Roy León menciono que el acercamiento que se tiene a este indicador solo es desde el gasto público y no va a un análisis mayor.

Jose Vargas menciono que sería importante ver la estrategia para analizar este indicador como por ejemplo si el presupuesto de los programas sociales está siendo suficiente y otros estudios de carácter social.

Roy León menciono que el indicador.

Con respecto al DCI se ha analizado con algunos datos que han dado el Binomio Madre Niño.

Brenda Gongora menciono que con respecto a indicadores de DCI se podría extraer información y se sabe que por información que se tiene a nivel nacional y regional así mismo menciono que en DCI a nivel regional se ha estado manteniendo el índice.

Elivernado Araujo de la DRE menciono que están en coordinación con el área de gestión pedagógica que a partir de la data de las UGELEs, desde los directores de las IIEE sobre los resultados de evaluaciones diagnósticas y de evaluaciones formativas así también desde el MINEDU se pueden encontrar algunos datos estadísticos.

Así mismo menciono que la data ya trabajada en términos de logros de aprendizaje por nivel se ha logrado obtener desde educación inicial hasta secundaria.

Con respecto al indicador de Agua y Saneamiento Roy León menciono que el DATAS tiene información que podemos recoger y utilizar para el análisis.

Rubén Chilon menciono que es importante sugerir un indicador adicional para el próximo acuerdo de gobernabilidad como es la calidad del agua.

Finalmente, el Secretario Ejecutivo de la MCLCP Cajamarca Roy León, agradeció a todas y todos los y los presentes por su participación.

Acuerdos y Compromiso

Se acuerda que la DIRESA, DRE y DRVC harán llegar información en el transcurso de la semana para el análisis de los indicadores de los acuerdos de Gobernabilidad 2019-2022 los cuales son Desnutrición Crónica Infantil, Agua y Saneamiento, Logros de Aprendizaje.

Alex Gonzales Anampa se comprometió a estar presente la próxima reunión e invitar a la DRAC y a Producción para una próxima reunión.

El jueves 31 se hará una reunión con Alex Anampa DRAC Qali Warma y Producción.

la proxima reunion del eje social sera en dos semanas.

Sin otro tema que tratar, siendo las 17:10 horas del mismo día, se da por finalizada la reunión.